

Kundeninformation: Preis für Erdgas steigt – Biogas bleibt stabil

Sehr geehrte Damen und Herren

Nach einer längeren Phase stabiler Energiepreise und eines tiefen Wechselkurses hat sich die Beschaffung von Erdgas in den vergangenen Monaten verteuert. Zusätzlich steigt die gesetzliche CO₂-Abgabe per Anfang 2018 von CHF 84 auf 96 pro Tonne.

Erdgas wird in Euro eingekauft, deshalb konnten im 2015 die Preise auch sofort gesenkt werden. Der nun wieder stark angestiegene Eurokurs wirkt sich unmittelbar auf die Kosten aus.

Die gesetzliche CO₂-Abgabe steigt auf das neue Jahr von CHF 84 auf CHF 96 pro Tonne, da die Emissionsziele gemäss Bundesamt für Umwelt nicht erreicht wurden. Erdgas emittiert gegenüber Heizöl ca. 25 Prozent weniger CO₂ und gegenüber Pellets praktisch keinen Feinstaub. Für Sie bedeutet dies neu eine Abgabe von 1,74 Rp./kWh (alt 1,52). Was passiert mit der CO₂-Abgabe? Die eingezogenen Gelder werden durch den Bund, nach Abzug der Verwaltungsgebühren und der Mehrwertsteuer, wieder an die Bevölkerung und die Wirtschaft verteilt. Bei einem 4-Personen-Haushalt werden über die Krankenkasse CHF 355.20 pro Jahr zurückgeführt.

In Summe erhöhen sich die Kosten um 0,8 Rp./kWh, der Verkaufspreis steigt somit auf 7,5 Rp./kWh. Für ein Einfamilienhaus (Basis: 15'000 kWh) ergeben sich Mehrkosten von CHF 10/Monat. Die Biogaspreise bleiben auch im 2018 unverändert stabil.

Biogas: Wohlige umweltfreundliche Wärme

Sie als Kunde mögen es im Winter gerne warm, wollen Energie sparen und etwas für die Umwelt tun. Dies erreichen sie durch effizientes Heizen und die Ergänzung mit Biogas. Energie Zürichsee Linth mischt seit einigen Jahren standardmässig 5% Biogas aus eigener CH-Produktion und EU-Bezügen bei. Sie können das Heizsystem durch Erhöhung des Biogasan-teils zusätzlich ökologisieren ohne Geld zu investieren.

Mobilität – Fahren Sie umweltschonend

Geniessen Sie den Fahrspass und schonen Sie das Klima – mit einem Gasauto. Wir liefern die umweltschonenden Treibstoffe Erdgas/Biogas an 10 Tankstellen in der Region.

Entscheiden Sie sich für ein Gasfahrzeug, dann profitieren Sie gleich doppelt: Erdgas als Treibstoff kostet über 30 Prozent weniger als Benzin und stösst 40 Prozent weniger CO₂ aus.

Weitere Informationen finden Sie unter www.ezl.ch oder direkt beim Kundendienst der Energie Zürichsee Linth. Besten Dank für das Vertrauen und Ihre Treue!

Freundliche Grüsse

Energie Zürichsee Linth AG